



Rheinfahrt am Sonntag, 22. März 2020

Absage wegen dem Corona-Virus

Liebe Paddelfreunde

Das Corona-Virus hat mit voller Kraft die Grenzen überschritten und wir sind aufgefordert unseren Beitrag zu leisten, die Verbreitung dies unerwünschten Eindringlings einzuschränken und zumindest zu verlangsamen.

Zwischenzeitlich wurden Veranstaltungen in der Schweiz mit über 100 Personen verboten und in Gastro-Betrieben, im weitesten Sinne unser Mittagessen auf der Rheinwiese, ist die Gästezahl sogar auf 50 Personen beschränkt.

Basierend auf diesen Vorschriften und unser aller Anliegen, die Gesundheit des Einzelnen zu schützen, sagen wir die Rheinfahrt 2020 ab.

Wir wünschen Euch trotzdem ein wunderschönes Paddeljahr und hoffen, dass wir diesen Anlass im 2021 wieder durchführen können.

Herzliche Grüsse

Markus Leu
Verantwortlicher Rheinfahrt